
当社は、芸術家業とそれに伴う経済活動の管理業務
を目的に創業しました。私自身は芸術大を卒業後、

2001年から参画し、芸術全般の発展に寄与することを目
的として、諸事業を展開してきました。そして、2023年
に「若手芸術家の夢を実現できる場所にしたい」との思い
からアートスタジオを開設しました。

私自身は父が画家、叔父が木工職人という芸術一家で
育ち、創作活動が行いやすい環境でしたが、同業の後

輩達から、資金面や創作場所が無いとの相談を受けること
が多くなっていました。そこに拍車をかけるように新型コ
ロナウイルスが発生し、展示会も開催できず、作品販売の
機会も奪われ、創作活動を諦める後輩たちの姿を見て、自
由な発想と実践の場を提供することが、地域全体の文化の
底上げと新たな表現の創出につながると考え、新たなスタ
ジオの開設を決意しました。

経営者仲間から情報を教えてもらい、事業再構築補助
金を活用しました。この補助金を活用し、実家が管理

する長屋の跡地へのスタジオ開設や様々な芸術作品の制作
に対応できるよう、大型の木工旋盤と陶芸、フュージング・

キャストガラス用に電気窯の導入をしました。初めて相談
した時は「事業計画書って何？どうやって作るの？」とい
うところからのスタートでしたが、商工会議所と姫路もの
づくり支援センターのサポートを受けることで、無事に採
択され、大変感謝しています。

オープンしてから、定期的なワークショップや展示会
を開催するなど、文化交流の拠点として好評を得てい

ます。若手芸術家から「創作活動に専念できるようになっ
て嬉しい」と言ってもらえた時は思い切ってスタジオを立
ち上げて良かったと実感しています。また、地域住民や関
係団体からも「新たなアートの発信源」として高い評価を
受けていることも非常に嬉しいです。

既に、様々な分野のクリエーターとのコラボレーショ
ンもはじまり、実動しています。これからは、スタジ

オを中心に他分野のアーティストやデザイナーらが集ま
り、切磋琢磨しながら、新しい芸術が生まれるような場所
にしていきたいです。また、スタジオを中心にアーティ
ストの育成体制をさらに充実させ、オンライン展示会や交
流イベントの実施により、国内外との文化交流を推進し、
芸術とビジネスの融合を軸とした新たな成長モデルを構築
し、地域経済と文化の発展に寄与していきたいと考えてい
ます。
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